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证券代码：002370                        证券简称：亚太药业 

 

浙江亚太药业股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

  编号：2025-001 

投资者关系活动类

别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人

员姓名 
投资者网上提问 

时间 2025年 5月 13日(周二) 15:00-17:00 

地点 

公 司 通 过 全 景 网 “ 投 资 者 关 系 互 动 平 台 ” 

（https://ir.p5w.net）采用网络远程的方式召开业绩

说 明会 

上市公司接待人员

姓名 

1、董事、总经理岑建维 

2、董事、董事会秘书徐炜 

3、财务总监徐景阳 

4、独立董事吕海洲 

投资者关系活动主

要内容介绍 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回

复： 

1、请问贵公司，公司有那方面的创新药，会不会 ST，

卖子公司的资金什么时候到账，能算到半年业绩报表里

面吗？什么时候会分红？ 

感谢您对公司的关注。2024年年报公司披露的相关

数据指标不会构成 ST情形。公司二类新药右旋酮洛芬缓

释贴片 II 期 a 临床已经结束，尚在评估是否需要开展

II 期 b，该项目后续研发尚存在不确定性。公司全资子

公司兴亚药业以 1.75 亿元对外出售，2025 年 3 月 31

日，公司已收到受让方第一笔股权转让款 3,000 万元，
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根据协议安排，将于 6 月 25 日前收到尾款。由于公司

2024年度合并报表和母公司报表未分配利润均为负值，

不满足公司实施现金分红的条件，具体内容详见 2025年

4 月 25 日公司在指定信息披露媒体巨潮资讯网

（www.cninfo.com.cn）上刊载的《关于 2024 年度拟不

进行利润分配的专项说明》。谢谢。 

2、第一季度营收怎么下降这么多? 

您好，感谢您对公司的关注！2025年第一季度营收

下降主要系市场需求疲软、行业竞争加剧，仿制药行业

受国家集中带量采购政策等影响，药品价格空间被压缩，

导致企业营收承压所致。 

3、公司 2025 年第一季度营收下降很多，是啥原因

呢？贵公司有没有考虑过如何扭转主营业绩？ 

您好，感谢您对公司的关注！2025年第一季度营收

下降主要系市场需求疲软、行业竞争加剧，仿制药行业

受国家集中带量采购政策等影响，药品价格空间被压缩，

导致企业营收承压所致。为改善公司经营状况，公司管

理层将尽全力做好经营工作，积极调结构，加大高毛产

品和临床品种招商推广力度；集优势，打造优质的 VIP

客户进行商业优势整合、渠道归拢，充分发挥大型商业

的区域优势；挖潜力，积极探索老药新做，以补充亚太

后继新品乏力的局面；引项目，全力做好 CMO/CDMO 项目

的落地，开拓国际市场，培育新的利润增长点；合理安

排和使用资金，提高资金使用效率，增加资金收益；积

极利用资本市场的有利平台，寻求产业整合的良好机遇，

以增强公司核心竞争力。 

4、第一季度营收咋下降那么多? 

您好，感谢您对公司的关注！2025年第一季度营收

下降主要系市场需求疲软、行业竞争加剧，仿制药行业

受国家集中带量采购政策等影响，药品价格空间被压缩，
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导致企业营收承压所致。 

5、这几年公司经营不善，逐步走出困境，但是在财

务核算预算上有点儿打擦边球的嫌疑，希望在说明会

上，给出清楚的阐述。提振投资者信心。 

您好，感谢您对公司的关注。近年医药行业的经营

环境发展较大变化，三年来管理层持续在改善公司经营

情况，但主营业务依然存在亏损。新一届董事会和经营

层将根据市场变化，及时调整战略方向和经营方向，努

力改善主营亏损局面。谢谢。 

6、股价为什么没有体现公司价值? 

您好，感谢您对公司的关注！公司管理层将尽全力

做好经营工作，努力提升公司盈利能力。谢谢。 

7、估价不能体现公司价值。 

您好，感谢您对公司的关注！二级市场走势综合了

经济、市场、资金、估值等各方面因素，公司管理层将

尽全力做好经营工作，努力提升公司盈利能力。谢谢。 

8、公司控股几家算力公司，公司是否考虑，产品研

发是否考虑整合 ai优势，助力医药产品创新研发。 

您好，公司始终密切关注人工智能等前沿技术在医

药行业的应用，暂没有和相关 AI公司在医药产业上进行

合作。谢谢。 

9、请问贵公司，公司长期没有创动力，投资者亏损

严重，今后有没有新的投资方向，能不能投入到 Al 制药

赛道，手拿 7亿的现金如何投资？ 

您好，感谢您对公司的关注！公司始终密切关注人

工智能等前沿技术的发展趋势。公司会合理安排和使用

资金，谢谢。 

10、请问最新一期列十日股东人数，跟前十大股东

持股，还有目前公司财务干净，相应股价，在低位，很

容易被新有实力投资者抢入，因价严重在底下，跟资产
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不对称，还有大股东，有没考虑注入优质资产，或引入

投资者（要有项目，从质量方面改善公司质的飞跃）谢

谢期待回复 

您好，公司已在一季度报告中披露前十大股东持股

情况。截至 2025 年一季度末，公司净资产约 9.98 亿，

资产负债率 30.75%，整体资产负债结构在优化。公司董

事会和管理层会积极寻找、科学论证适合公司发展需要

的项目，谢谢。 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2025 年 05 月 13 日 

 


